



Paroisse de Courthézon

Du samedi 6 juillet au dimanche 14 juillet 2024
Presbytère, 3 rue Jean Bruguière, 84350 Courthézon
e-mail : laparoisse84350@gmail.com

Site : <https://www.courthezon.paroisse84.fr>

Père Régis Doumas : 06 37 82 68 72 e-mail : doumas.francois@gmail.com

N° 335

Editorial : suite de la préparation à la communion.

La première étape de la préparation à la communion est la fraction du Pain, associée au chant de l'Agneau de Dieu. Puis le prêtre lève l'hostie et le calice et proclame : « Heureux les invités au Repas du Seigneur ».

Il faut, d'abord, souligner que c'est une béatitude : « Heureux ! ». C'est, bien sûr, en écho à la proclamation de Jésus sur la montagne. Mais il faut souligner, aussi, que nous sommes des « invités ». Jésus nous invite ! Et nous, nous répondons à l'invitation. Nous allons recevoir ce qu'il nous offre ! Ainsi l'attitude primordiale est celle de l'accueil, mais, aussi, puisqu'il s'agit d'un Repas : « le Repas du Seigneur », nous devons être en appétit, en désir fort. La force du désir vient de la foi et de l'amour pour Jésus. Quand je célèbre un baptême, j'insiste, au moment de l'envoi, sur le fait que par l'eucharistie nous devenons « convive de Dieu ». Je crois qu'en fait cela nous dépasse entièrement !

Le prêtre a interpellé l'assemblée, mais tous répondent : « Seigneur, je ne suis pas digne de te recevoir, mais dis seulement une parole et je serai guéri ». Nous reprenons la parole du centurion, dont le serviteur était malade et dont Jésus a loué la foi. Cette parole est forte et émouvante. Et elle est dite en « je », pas en « nous » ! Cette parole est forte, car nul n'est digne de l'eucharistie, mais je suis invité. Le Seigneur me guérit par sa parole et une seule parole me « guérit ».

Aucun d'entre nous n'est digne de l'eucharistie, pourtant Jésus nous invite et il convient de répondre à l'invitation. Cependant, il y a des situations, rares en vérité, où l'on peut estimer que ne pas communier convient. Un événement particulièrement négatif a eu lieu dans ma vie et, dans l'attente de la Réconciliation, je m'approche du prêtre, sans communier mais en croisant les bras sur la poitrine et lui me bénit en m'appelant à la conversion. Par ailleurs, un danger nous menace en permanence : communier machinalement, banalement, parce que c'est l'habitude. Toujours nous avons à être conscient du caractère exceptionnel de la communion, de l'extraordinaire du don que nous fait le Seigneur. A chaque eucharistie !

AGENDA

- Samedi 6 juillet :** 18h30, messe anticipée du quatorzième dimanche B.
Dimanche 7 juillet : 10h30, messe du quatorzième dimanche B.
Int. Famille Pons-Vidoni et Claude Massonl
Mardi 9 juillet : 10h15, messe à Saint-Vincent.
Vendredi 12 juillet : 10h-12h, permanence paroissiale.
Samedi 13 juillet : 11h, baptême d'Elisia.
16h, mariage de Cécile et Damien
17h, baptême de Virginie.
18h30, messe anticipée du quinzième dimanche B.
Dimanche 14 juillet : 10h30, messe du quinzième dimanche B. Int. Claude Masson.
12h, baptême de Loelya.